

	<p>Objekt: Margaret Gainsborough, geb. Burr (Margaret Gainsborough, born Burr)</p> <p>Museum: Gemäldegalerie Matthäikirchplatz 10785 Berlin 030 / 266424001 gg@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Malerei, 18. Jahrhundert, England</p> <p>Inventarnummer: 2200</p>
--	---

Beschreibung

Im Alter von nur etwa 19 Jahren vermählte sich Margaret Burr (1728-1798) 1747 mit dem Maler. Frau Gainsborough galt als sehr hübsch, liebenswürdig und tugendhaft. Angeblich war sie die Tochter eines Herzogs. Dieser Umstand diente ihr als Rechtfertigung für prachtvolle Toilette. Gainsborough hat in für ihn charakteristischer Weise das Modell in den Landschaftsraum integriert. Hierdurch konnte dieser als psychologischer "Resonanzboden" genutzt werden. Das Berliner Bild, von unerhörter malerischer Brillanz bestimmt, wird im englischen Modebad Bath entstanden sein, wo sich der Künstler bis 1760 aufhielt. Neben Reynolds war Gainsborough der bedeutendste englische Maler des 18. Jahrhunderts. | Prestel-Museumsführer - Gemäldegalerie Berlin, 2017: In 1747, at the age of only about 19, the subject of the portrait married the painter. Mrs Gainsborough was considered to be very pretty, pleasant and virtuous. It is alleged that she was the daughter of a duke. She used this fact to justify her magnificent toilet. Gainsborough integrated the model into the landscape in a way that is typical of him. This meant that the surroundings could be used as a psychological "sounding board". The Berlin picture is marked by enormous painterly brilliance, and was probably painted in Bath, the fashionable English spa where Gainsborough lived until 1760. He was the most important English 18th-century painter after Reynolds. | Prestel Museum Guides - Gemäldegalerie Berlin, 2017

Grunddaten

Material/Technik:

Leinwand, Ölfarbe

Maße:

Bildmaß: 76 x 63,5 cm, Bildmaß (Höhe x Breite): 76 x 63.5 cm, Rahmenaußenmaß: 92,1 x 80,4 cm, Rahmenaußenmaß (Höhe x Breite): 92.1 x 80.4 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1758
	wer	Thomas Gainsborough (1727-1788)
	wo	Bath

Schlagworte

- Bürger
- Frau
- Gemälde
- Leinwand
- Ölfarbe